

COMUNICADO

UNIDAD POR LA PAZ, LA VIDA Y LA ESCUELA EN EL CATATUMBO

La Junta Directiva Central de ADEM se solidariza con el magisterio de Norte de Santander y con las comunidades del Catatumbo. Comprendemos la gran labor que realizan los maestros en la formación de los niños, niñas, adolescentes y jóvenes en una zona de histórica violencia y que hoy se ha acrecentado a pesar de los ingentes esfuerzos que viene adelantando el gobierno nacional en busca de la paz total tan anhelada por el pueblo colombiano.

A su vez, respaldamos al Gobierno Nacional, Colombia Potencia de la Vida, que busca implementar una paz total en el territorio y avanzar en políticas que permitan la implementación de medidas a corto plazo para que los habitantes del Catatumbo puedan dar el paso a una economía de la vida. De esta manera, precisamos que no compartimos que, desde la Federación, en la Circular 03 firmada por Cristian Rey Camacho como presidente (E), se "reclame la intervención urgente y efectiva por parte del Gobierno Nacional", puesto que pone en duda la política de paz total y compromete los principios centrales de lucha que ha enarbolado la Federación Colombiana de Trabajadores de la Educación FECODE durante toda su historia.

Rechazamos las constantes amenazas y persecuciones a líderes sociales en todo el territorio nacional por parte de los diferentes grupos armados al margen de la ley. Exigimos un corredor humanitario que permita proteger la vida y los derechos humanos de la comunidad en el Catatumbo.

ADEM no convoca a manifestación ni movilización, pero reitera su solidaridad para que la escuela del Catatumbo no siga siendo territorio de olvido y violencia, sino que por el contrario continúe siendo un verdadero territorio de paz.

¡La escuela, territorio de paz!

Villavicencio, 28 de enero de 2025.

JUNTA DIRECTIVA CENTRAL DE ADEM